

Huachipato doblegó a la “U” en un CAP sin público

Los dirigidos de Jaime García se impusieron por dos goles a uno a la Universidad de Chile, en Talcahuano.

Germán Palma Pérez
deportes@estrellaconcepcion.cl

Un importante triunfo en calidad de local conquistó Huachipato en la segunda fecha del campeonato nacional; partido que se jugó sin público en las gradas debido a la decisión por parte de la Delegación Presidencial del Biobío, que adujo a que la fuerza policial acorde a este tipo de encuentros de alta convocatoria, se encuentra desplegada en las tareas propias de la emergencia a causa de los incendios forestales que aquejaron a la zona.

Y fue así que luego de un primer tiempo muy parejo, que terminó igualado a un tanto con los goles de Eduardo Vargas por parte de la Universidad de Chile y de Maximiliano Gutiérrez por parte de los acereros; la segunda mitad estuvo marcada por los incisantes intentos del cuadro local para desnivelar el marcador. De hecho, fueron al menos tres las ocasiones donde el meta visitante ahogó la celebración local.

Tal fue el acoso de los de la usina, que el técnico azul decidió cambiar su esquema táctico, realizando modificaciones que buscaron neutralizar el dominio de los chorros. De hecho, las entradas de Maximiliano Guerrero y Marcelo Morales le dieron un nuevo aire al despliegue de los laicos y que se notó de inmediato con la toma del mediocampo de Charles Aranguiz y Lucas Assadi.

Por su parte, si bien el técnico Jaime García admitió que era necesario reformular el esquema

para así marcar diferencias con la visita, recién a los 70 minutos decidió hacer una doble modificación por las bandas, con el fin de potenciar la defensa que buscó defender las llegadas de la U y, de paso, desplegarse en ataque.

Y el estratega acertó, ya que sus dirigidos se volcaron de lleno para quedarse con los tres puntos, propósito que a los 81 minutos se concretó con la diana de Renzo Malanca que, con un certero tiro en la boca del área, derrotó a un correcto Castellón, que solo minutos antes tapó un penal a Altamirano.

Tras el gol, el cotejo vi-

vió minutos de infarto pa-

ra ambas escuadras, sobre

todo para los azules que

pese a volcarse de lleno en

búsqueda de la paridad, no

pudieron derrotar la

valla del joven portero Se-

bastián Mella.

A la postre fue un ajustado triunfo de los acereros, en un entretenido duelo que pudo ser para cualquiera y que dejó a la Universidad de Chile en una preocupante situación, dado que aún no logra ganar en el torneo na-

cional, sumando solo un

punto en dos juegos.

PROTAGONISTAS

“Tengo mucha rabia, porque marcamos el gol inicial y luego cometimos muchos errores que tenemos que analizar porque hay que empezar a ganar. Estamos trabajando para buscar el juego que nos identifica, siempre con poder ofensivo y que nos ha costado. Es lo que tenemos que resolver pronto, porque no podemos perder más puntos”, sentenció a la señal oficial el meta azul, Gabriel Castellón.



HUACHIPATO SUMÓ AYER SUS PRIMEROS TRES PUNTOS EN EL TORNEO NACIONAL 2026, TRAS DERROTAR A LA UNIVERSIDAD DE CHILE.



LOS JUGADORES DE LA “U” SE RETIRAN TRAS PERDER EN EL CAP.

quién pese a las dos ocasiones que tuvo que ir a buscar el balón al fondo de su arco, tuvo tapadas soberbias que permitió ahogar el grito de gol del rival.

“Veníamos de perder un partido y este triunfo hay que tomarlo con tranquilidad. Fuimos amplios merecedores ya que cuando la U creció, supimos doblegarlos. Este es un grupo muy joven, donde todos tienen hambre de pelear un puesto y eso como técnico se hace mucho más fácil. Este triunfo se lo dedico a toda nuestra hinchada que no pudo es-

tar presente”, cerró deté acerero, Jaime García.

Por su parte, el aurinegro Renzo Malanca, quién marcó el tato que le brindó el triunfo a su escuadra, indicó que “me quedó justo ahí y salió el gol hecho que me tiene contento, pero más por el equipo, porque supimos defender y luego atacar con verdadero peligro. Nunca nos desesperamos y seguimos metiendo siempre, a pesar que empezamos perdiendo. Lo importante que pudimos sumar de a tres en casa, cosa que nos tiene muy contentos”. 